

KABAR TERBARU

Kapolsek Marang AKP Rahmaniah Bersama Anggota Bersihkan Masjid Sambut Ramadhan

HermanDjide - PANGKEP.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 6, 2025 - 10:00



Kapolsek Marang AKP Rahmaniah Bersama Anggota Bersihkan Masjid Sambut Ramadhan

PANGKEP – Menyambut bulan suci Ramadhan, Kapolsek Marang Polres Pangkep, AKP Hj. Rahmaniah, bersama anggota kepolisian menggelar aksi bersih-bersih masjid. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan ibadah yang bersih dan nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah di bulan penuh berkah.

Dalam kegiatan ini, para personel kepolisian Polsek Marang membersihkan bagian dalam dan luar masjid, termasuk menyapu, mengepel lantai, serta merapikan karpet dan peralatan ibadah. Tidak hanya itu, mereka juga membersihkan halaman masjid agar jamaah merasa lebih nyaman saat datang untuk beribadah.

AKP Hj. Rahmaniah mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polsek Marang terhadap masyarakat, khususnya dalam menjaga kebersihan tempat ibadah. "Kami ingin memberikan kontribusi nyata dalam menyambut bulan suci Ramadhan. Kebersihan masjid adalah tanggung jawab bersama, dan kami ingin turut serta dalam menjaga tempat ibadah agar lebih nyaman," ujarnya.

Aksi bersih-bersih ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Beberapa warga bahkan turut serta membantu dalam proses pembersihan. Menurut mereka, kehadiran kepolisian dalam kegiatan sosial seperti ini menunjukkan kedekatan dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar.

Selain membersihkan masjid, Polsek Marang juga merencanakan beberapa kegiatan sosial lainnya selama bulan Ramadhan. Di antaranya adalah pembagian takjil gratis, patroli keamanan selama tarawih, serta kegiatan bakti sosial untuk membantu masyarakat yang kurang mampu.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin merasakan kehadiran polisi sebagai bagian dari komunitas yang peduli terhadap kesejahteraan bersama. Polsek Marang juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan dan keamanan selama bulan Ramadhan.

Bulan suci Ramadhan menjadi momentum yang tepat untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Melalui aksi nyata seperti ini, Polsek Marang berharap dapat memberikan manfaat yang lebih luas serta meningkatkan rasa kebersamaan dalam menjalankan ibadah.

Dengan adanya kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kebersihan serta keamanan lingkungan, diharapkan suasana Ramadhan tahun ini bisa berlangsung dengan lebih khusyuk, aman, dan nyaman bagi seluruh umat Muslim. (Herman Djide)